



PRESENTAN CANDIDATAS.— En el Instituto Salvadoreño de Turismo fueron presentadas las candidatas a Reina del Turismo de Santa Ana. La señorita Morena Guadalupe Lemus Valladares, Reina de las Fiestas Juilias (centro), las acompaña. La elección y coronación se realizará el 20 de este mes en el gimnasio santaneco.

Titulares y Personal se Reúnen en Planificación

En el Ministerio de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social se efectuó una reunión de carácter informativo, presidida por el Subsecretario de ese ramo, Lic. Carlos Federico Paredes Castillo. Lo acompañaron los Directores Ejecutivos y todo el personal técnico y administrativo de la misma Secretaría de Estado. Además estuvo presente, como invitado especial, el Cnel. DEM. Adolfo Arnoldo Majano Ramos, miembro de la Junta Revolu-

cionaria de Gobierno.

MODERNIZACION DE LAS ESTRUCTURAS

Se informa que el primer punto de la agenda de esta reunión trató sobre la revisión histórica y la justificación de los cambios estructurales económicos, sociales y políticos del país, a partir del 15 de octubre de 1979 dentro de un nuevo marco filosófico, "orientado al establecimiento de una sociedad justa, participativa, pluralista, y democrática", que

permita:

—La participación del pueblo en la toma de decisiones de su propio destino, lo que significa el esfuerzo de todos para el logro y perfeccionamiento del bien común, y

—La propiedad social de los bienes de producción, a través de un sistema pluristruccural de propiedad: estatal, social y privada.

Se trata, pues dijeron en el ministerio, de planificar dentro de este marco el desarrollo económico social y político, teniendo como sujeto central a la persona humana.

PLAN DE EMERGENCIA

El segundo punto versó sobre el análisis del Plan Nacional de Emergencia 1980, como instrumento básico para enfrentar la

—Favor pase a la página 29.

Sugieren Cobrar Impuesto Unico Anual de Vialidad

"Ya es tiempo que se estudie la forma de modificar el cobro del impuesto de Vialidad serie C, sin causar problemas a los contribuyentes y para favorecer el ingreso de mayor dinero por este concepto a las arcas municipales", nos expresa el contador Ulises Torres.

Comienza el estimable profesional, por exponer el "grave problema que año con año sucede a partir de julio, por la forma como se recauda el Impuesto de Vialidad serie "C", el cual, según el precepto legal, castiga con arresto a todo aquel contribuyente que no lo haya pagado o que no muestre el mandamiento cancelado, a las autoridades que lo exigen, ya sea porque el portador lo declare perdido o por haberlo olvidado en su hogar o centro de trabajo". Como es sabido, dice, este tributo se establece sobre el monto del sueldo de cada ciudadano y son

las autoridades municipales las únicas encargadas de su aplicación y castigo.

Manifiesta que "con la tasa de desempleo existente y con lo dispuesto por nuestro Código Civil, que no puede haber acto de prisión sobre deudas contraídas, es de urgente necesidad que se establezca en el país, un procedimiento más factible para ejercer una mejor administración y recaudación de este impuesto que las gentes llaman el tributo de la cárcel".

UN IMPUESTO UNICO PARA TODOS CADA AÑO

Según el contador Torres, debería establecerse un Impuesto Unico Anual de tres colones a cada contribuyente mayor de 18 años, sin distinción de categoría, cuya boleta de pago deberá ser requerida obligatoriamente por las autoridades del ramo municipal, cuando el ciudadano se presente a obtener o

—Favor pase a la página 11.

Alteran Documentos para Hacer Daño a El Salvador

"Los grupos de ultra que andan distorsionando la imagen de El Salvador en el mundo, han llegado a la osadía de falsificar documentos, tal como lo hicieron con el discurso que pronuncié en la OIT", declara el doctor Julio Alfredo Samayoa, Ministro de Trabajo.

El funcionario hizo una relación de su gira por varios países de Europa, la cual tenía por objeto obtener alguna ayuda para intensificar los programas

que conciernen a Trabajo, tales como el de Formación Profesional, Seguridad Social, Generación de Empleos, Formación de Cooperativas, etc. Además, informar en los países que visitó, la realidad que vive el país debido a los acontecimientos políticos.

Hizo énfasis el doctor Samayoa en que existe una campaña internacional por parte de representantes

—Favor pase a la página 19.



SE QUEJAN DE BASURA FRENTE A UN CENTRO

Personas que caminan a pie y que visitan el Centro de Observación de Menores en la colonia Costa Rica, hacen ver que en la entrada de aquella institución se encuentran unos barriles repletos de basura hedionda que causan malestar a los transeúntes.

El caso es de todo el tiempo, pero al mediodía el hedor se vuelve insoportable, ya que la brisa esparce la fétidez, y perjudica a todos los que transitan a esa hora por el lugar.

FAMILIA PERECE DEGOLLADA EN PUENTE

Cinco miembros, in-

—Favor pase a la página 11.

OO.PP. Refiérese a los Problemas de Boulevard

El Ministerio de Obras Públicas acepta los problemas que se presentan a los automovilistas en el boulevard de Ilopango, cuando llueve.

Al referirse a información publicada por EL DIARIO DE HOY, el titular del Ramo, Ing. Jorge Alberto Morales Guillén dice:

Señor Director
EL DIARIO DE HOY,
Presente.

Estimado Director:

En su rotativo del 8 del

corriente aparece una gráfica que plantea el problema del Boulevard de Ilopango, como consecuencia de las fuertes lluvias que afronta nuestra ciudad en la época de invierno y simultáneamente una nota "Boulevard obstruido por las lluvias del domingo", en la que se plantean las dificultades de ese tramo debido a las corrientes ocasionadas por las fuertes lluvias.

Al respecto, señor Director, permítame manifestarle lo siguiente:

El Boulevard de Ilopango
—Favor pase a la página 13.

10 Candidatas a Reina de Turismo en Santa Ana

Diez candidatas a Reina del Turismo de Santa Ana fueron presentadas ayer en el ISTU. La elección y coronación se efectuarán el 20 en el Gimnasio Santaneco.

La presentación de las bellezas se realizó ayer en el Instituto Salvadoreño de Turismo, delegación que iba presidida por la señorita Morena Guadalupe Lemus Valladares, Reina de las Fiestas Juilias de Santa Ana.

Informa el señor Salvador López, ejecutivo del programa de CODETUR, Comité de Turismo, que la elección de la Reina del Turismo es parte de la cooperación que brinda el ISTU a las fiestas patronales de la Ciudad Heroica.

Por otra parte mencionó que han organizado la presentación del Ballet Folklórico de El Salvador y la realización de un torneo mixto de tenis en el Centro de Recreación "Si-huatehuacán".

Participan como candidatas las señoritas Yolanda Ester Peñate, María Guadalupe Luna, Norma del Carmen Linares, Lillian Elizabeth Alvarez, Julieta Isolina Marroquín, Ana Margarita Pacheco, Marina Serrano, Lorena Astrid Vega, Etelvia Gori-bel Bermúdez y Daisi Orellana.

La señorita que obtenga el Reinado del Turismo se hará acreedora de un obsequio de parte de una firma comercial.

Junta Ordena Investigar Asesinato de Periodistas

La Junta de Gobierno prometió ayer investigar la muerte del periodista Jaime Suárez Quemain y del fotógrafo César Najarro, asesinados el pasado fin de semana.

La promesa formal de la Junta se recibió durante la audiencia concedida a directivos de la Asociación de Periodistas y de otras agrupaciones interesadas en el esclarecimiento del hecho.

Sobre esa reunión, la Se-

cretaría de Información emitió el boletín que dice:

"La investigación exhaustiva del asesinato en que perecieron dos elementos del Diario "La Crónica", de San Salvador, todas las facilidades posibles a los periodistas en las dependencias gubernamentales para el desempeño de su labor informativa; instrucción a los directores de los Cuerpos de

—Favor pase a la página 13.



SESENTA NUEVOS AGENTES de la Policía de Aduanas fueron incorporados ayer al servicio en ese cuerpo, para garantía del Fisco, dijo el Director General, Teniente Manuel Fidencio Vázquez. El funcionario aseguró que cada quince días hay nuevos ingresos y que el cuerpo cumple su misión, en beneficio del erario nacional.